

新 HIGOROMO 通信

令和6年10月10日

〒747-0833 防府市大字浜方8番地1 TEL:0835-28-7706
Mail:higoromo@cronos.ocn.ne.jp Fax:0835-28-7726



ひごろもそうはパワハラや理不尽なことのない
働きやすい職場防府1を本気で目指します
あなたのお力をお貸しください



肝っ玉ばあちゃんの日常

今年90歳のうちのばあちゃんはまだ現役で小さな
小料理店を経営中。

そんなばあちゃんは最近耳が聞こえなくなって、大きな声で話さないとほとん
ど反応がない。これでよくママが出来るな、と思うのだが、そこは年の功、話
を聞くのがうまく、「ニコニコと返事をしていれば何とか常連のお客様には通じ
るようだ。

ところが先日、「夜迎えに行くのがちよつと遅くなるから待っちゃよつてね」と
言ったつもりが、その日迎えに行くともう店が閉まっていた。

後で聞くと、「ありや、今日は来れんのじゃなかったんか？ じゃから歩いて帰
った」と、片道4キロある夜道を1時間かけて帰って来た。

なんでタクシーも電話も選ばずに歩くことを選んだのかは聞いていません。

耳が聞こえにくいと話すこともめんどうくないのか。

うちの報・連・相はまったくできていないようです。

でも毎日独り言は多いんだけどなあ…



介護のことなら何でも、どなたでも
介護11番

ひごろもそうは今年十一年を迎え、新しく生まれ変わ
ります。
宣言1 働きやすい職場防府1を目指します
宣言2 (介護110番)の窓口を作り、ご相談をお受け
します
宣言3 私たちは在宅介護を応援します

ヤングケアラーや老々介護、介護難
民、高齢者虐待など…
介護の現状は問題が多く、ひそかに悩
んでいる人も多いと思います。施設に
とつても社員の離職など取り組む課題
は多い中、まずは私たちに出来ること
から始めようと、施設長と一緒に
取り組んでいこうと
思います。



いじわるの心理学

「今日も気分がいいな、毎日良い
ことづくめだ。そうだ気分が良い
から誰かに意地悪してやろう」と
いう人いるでしょうか？

意地悪をする人は気分が最悪で
いっぱいいっぱいなのに時に意地悪
をしてしまつと考えられます。？

そう考えると、意地悪する心理の
裏には「痛み」が隠されているよ
うです。一般的には「もう傷つき

たくない」と思っているのか、「こ
の痛みを分かって欲しい」と思っ
ているのか大きく分かります。

いじめっ子ジャイアンは昔誰か
にいじめられていたのかもしれ
ません。そして自分の弱さを嫌っ
て強く生きようと決心します。弱

い自分、甘えた自分を押し殺して
だんだんと強くなっていったわ
けです。ところが、のんびりで甘
えん坊のノビ君はジャイアン君
とは正反対の性格です。ジャイア

ン君は弱さを堂々と持っている
ノビ君を見るとどうしても許せ
なくなつていじめてしまうわけ
です。ひよつとしてインターネッ

トで誹謗中傷する人も同じかも
しれませんね？



暑いので施設の中で…

夏祭



でも盛り上がりました